

- Quelque 150 personnes ont manifesté hier après-midi, devant la mairie
- Pour s'opposer aux fermetures annoncées de deux des trois trésoreries du secteur.



De nombreux élus de Haute-Charente mais aussi des habitants de Chasseneuil se sont regroupés hier, à 17 heures, devant la mairie.

Photo J. P.

Chasseneuil: rassemblés pour leurs trésoreries

Julie PASQUIER
j.pasquier@charentelibre.fr

«Une fois de plus, c'est notre milieu rural qui trinque.» À la fin de l'année, sur décision de la direction départementale des Finances publiques, la trésorerie de Chasseneuil fermera définitivement ses portes. Celle de Chabanais devrait suivre au 31 décembre 2016. Restera alors celle de Saint-Claud. Mais pour combien de temps? Hier après-midi, près de 150 personnes, dont de nombreux élus de Haute-Charente, se sont rassemblées devant la mairie de Chasseneuil pour dénoncer cette situation. Et essayer de sauver leur ser-

vice public. Une manifestation «contre le principe et les conditions dans lesquelles ça a été mené», indique Jean-Claude Fourgeaud, le maire de Chasseneuil. «En mai, la directrice est venue nous annoncer que les perceptions de Chasseneuil et Chabanais allaient fermer. Sans même que les élus de la communauté de communes aient pu en débattre.»

«Deux fermetures, ça fait beaucoup»

Des décisions «prises dans la plus grande opacité», selon Thierry Solas, délégué FO en poste à Soyaux. «Les employés, eux, ont appris en juin que Chasseneuil allait fermer. Ils viennent juste d'apprendre que leur emploi était transféré à Saint-

Claud.» Départs à la retraite non remplacés, trésoriers mutés à Angoulême... «Le problème, c'est que les transferts de postes ne suivent pas les transferts de travail», déplore le syndicaliste, qui estime qu'avec les baisses de personnel, ces dernières années, «on ne peut déjà plus accueillir les gens convenablement».

Un accueil physique «primordial», selon les élus. Encore plus dans un territoire comme la Charente limousine. «Une frange de la population n'a pas internet», rappelle Jean-Claude Fourgeaud. «On reçoit tous les gens qui sont interdits bancaires, remarque aussi Thierry Solas. Des personnes ont besoin de nous pour remplir leurs papiers. Ils vont devoir parcourir plus de 20 kilomètres

pour se rendre à la trésorerie.» «Il faut absolument défendre ce service de proximité», lance aussi Christian Faubert, le président de la Haute-Charente. On comprend que l'État soit obligé de faire des économies. Mais deux fermetures sur trois trésoreries, ça fait beaucoup. Nous, élus, on est là pour aider à trouver la moins mauvaise solution.»

Une pétition circule dans les communes depuis la semaine dernière. Pas trop tard pour Jean-Claude Fourgeaud, qui estime que «cela dépend de la pression qu'on va mettre». «Cette manifestation est gentille. En fonction de la réaction, on verra si on poursuit ou pas.» En frappant peut-être plus fort. Sur la quatre voies par exemple.

■ VACANCES Tout est prêt à Confolens

L'accueil de loisirs du Centre socioculturel du Confolentais (CSC) accueillera les petits vacanciers durant deux semaines du 19 au 30 octobre.

Pour les 3-5 ans, les jeux seront rois la première semaine: quilles, relais, en bois, au jardin ou en famille avec aussi un plongeon à la piscine de Saint-Junien. La deuxième semaine sera consacrée à la chanson et à la danse en prévision de la fête de Halloween.

Chez les 6-10 ans, création de jeux, rallye photo, sortie au cinéma vont émailler la première semaine qui se prolongera avec la préparation de Halloween et des jeux collectifs avec les ados. La référente de ces deux tranches d'âge, Sarah Bouquinet-Baron se tient à disposition des parents pour inscrire dès maintenant les futurs petits vacanciers (05 45 84 43 56).

Valentine Trillaud, animatrice, va prendre en charge «Activ'Ados» pour les 11 ans et plus (inscriptions et conditions au 05 45 84 00 43). Le programme prévoit la création de jeux, des kermesses et des sorties pique-nique, au local des jeunes à Chabanais ou encore au cinéma. Dans la deuxième semaine, les ados réaliseront des décorations de Halloween, s'initieront à la danse pour un flashmob, s'essaieront au chant, etc., avant la grande animation du samedi après-midi. Des vacances qui vont jouer les prolongations l'après-midi du samedi 31 octobre. En partenariat avec les associations locales, le CSC organise un après-midi festif sur le thème de Halloween à la Ferme Saint-Michel à Confolens avec dès 14h30 des ateliers maquillage et une kermesse, puis à partir de 16h, goûter-concert à prendre en famille avec le trio «Captain Parade» qui proposera «Rock les mômes», un spectacle vitaminé («pédagogico-énergétique»). Un moment très rock et coloré, ouvert à tous, adhérent ou non au centre, déguisé de préférence, et gratuit pour tous.

Pour plus de renseignements: CSC 05 45 84 00 43.

■ PARENTS D'ÉLÈVES

Du renfort nécessaire à Roumazières

Lors de l'assemblée générale qui s'est tenue en début d'année scolaire, l'association des parents d'élèves du collège de Roumazières a vu avec satisfaction l'augmentation du nombre de parents adhérents. Guy Pezau, le président, et les membres du bureau sont à la recherche de bonnes volontés afin de participer au financement du voyage en Angleterre qui aura lieu au cours de l'année scolaire. Tous les bénévoles seront les bienvenus. Prendre contact au collège.

SCIES A BUCHE

FENDEUSES, BROYEURS

TRONCONNEUSES
EQUIPEMENT PROTECTION

ET OUTILLAGE FORESTIER

les promotions
d'AUTOMNE

-20%*

Etablissements
desvaux

*Sur présentation de ce coupon. Offre déduite immédiatement en caisse soit 20% sur le 2ème article (le moins cher) listé ci contre disponible pour paiement comptant. Valable jusqu'au 17 Octobre 2015. Produits emportés détail des conditions en magasin.

16260 CHASSENEUIL Tel 05 45 39 54 33 desvaux-motoculture.fr